



協議会だより

令和7年7月吉日

足立区立第十二中学校



令和7年度開かれた学校づくり協議会は、各自治会長、同窓会、校長、副校長、PTA 顧問、PTA など27名の委員で活動を行います。7月5日に第2回開かれた学校づくり協議会を開催し、各部会の活動報告、今後の活動目標の発表などが行われました。

1 開会の言葉 荒川 泰男 副会長

皆さま、本日はお忙しい中お集まり頂き、ありがとうございます。先日十二中の子供たちが職場体験をしている様子を見させてもらいました。子供たちが元気に活動している姿を見て、すごく生き生きしてるなと感じました。

職場体験の大切さがとてもよく分かりましたし、出来れば職場体験に行く前に基本的なマナーや接し方を学んでから行けると、もっと良くなるのかなと思いました。以上です。

2 教育委員会挨拶 足立区教育委員会 学校支援課 地域連携担当 三ヶ島 誠次男 様

※大谷田小のコミュニティースクールの会議と重なった為、今回はご欠席。

3 会長挨拶 井門 明洋 会長

おはようございます。本日は道徳の公開授業と協議会へのご参加、ありがとうございます。

協議会として1点お願いがあります。十二中バレー部が約6年ぶりに都大会に出場するため、応援の横断幕を作りたいと考えています。費用は抑えて2万円程度を見込んでおり、吉田さんにご協力をお願いする予定です。おそらくPTAからの寄贈という形になるかと思いますが、詳細は今後相談しながら進めます。

引き続き、部会での話し合いや意見交換等をよろしくお願いいたします。

4 議題

(1)学校状況報告 千葉 千登勢 校長

皆さん、こんにちは。本日は暑い中お集まりいただきありがとうございます。夏休み前ということで、3年生は修学旅行や受験に向けての準備があり、1・2年生は少し気が緩む時期ですが、この時期だからこそ、長期休みに向けた生活や学習の指導をしっかりと行っています。

運動会や学年行事なども無事に終え、生徒たちは自分たちの課題や良かった点を見直しながら、自ら考えて行動する力を育てています。教員が一方向的に指導するのではなく、生徒自身がどうすべきかを考える「主体的な学び」を大切にしています。

授業や委員会活動、生徒会活動においても、子どもたちが意見を出し、自分で考える機会を増やすよう努めており、昨年度の学校評価で低かった「自分の意見を伝える力」や「自主的な学習姿勢」も、今年は改善の兆しが見えています。4月の学力調査では学力面の大きな変化はなかったものの、「意見を考えて発表できている」と自覚する生徒が70%を超えるなど、意識の向上が見られました。

また、GIGA スクール推進校としての発表の際には、多くの先生方が十二中の取り組みに注目し、「教員が一丸となって努力している」との評価もいただきました。まだ課題はたくさんありますが、明確な目標を持ち、教職員・生徒ともに協力して前に進んでいけるよう、今後も取り組んでまいります。

本日の授業の様子などもご覧頂いた上でご意見をいただければ幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

5 部会

◇評価部会：本日の道徳授業では、生徒との間に大きなギャップを感じました。特に発表の場面で、友達同士ではよく話せても、人前ではうまく話せない様子が見られました。こうした発表の機会を今後も増やしてほしいと感じる一方で、電子マネーなどの時代の変化や教育の在り方も子どもたちの姿に影響しているのかもしれませんが、もちろん良い面もあり、2年生は時間を守る姿勢が身につけているとの話もありました。他学年にも広げ、次のステップへ進めると良いと感じました。

◇家庭教育部会：毎月やっている挨拶運動ですが、今月は7月16日に行いますのでご参加できる方はよろしくお願いいたします。11月に講演会を予定していますが、次の協議会で進めていきたいと思えます。

◇土曜事業部会：サタデースクールは例年通り順調に運営されています。今年は学生ボランティアも増え、参加状況の把握にLINEのイベント機能を活用し、事前に参加可否が確認できる体制を整えました。また、生徒の欠席や遅刻については、保護者などがGoogleフォームで事前に登録できる仕組みを導入し、講師の負担軽減を図っています。ただし、フォームの質問項目や回答を回収するタイミング、データの一覧表示に関しては課題もあり、学校とも相談させて頂きながら今後さらに見やすく、使いやすいシステムに改善していく予定です。

◇広報部会：5月に第1回協議会だよりの発行を終えました。今日の日も含めて残り3回分、従来通り発行する予定です。

7 閉会の言葉 荒川 泰男 副会長

本日は暑い中、ご参加いただきありがとうございました。校長先生からもお話がありましたように、子どもたちがさまざまな経験を通して成長し、十二中の生徒として恥ずかしくない姿で送り出せるよう、我々も陰ながら努力していきたいと思っています。修学旅行が無事に行われ、元気に戻ってこられることを心より願っております。先生方も大変でしょうがよろしくお願いいたします。皆さまお疲れさまでした。